



Départ en retraite de Denis Burger, agent communal d'Hohrod



08 février 2024

C'est dans une bonne ambiance qu'au bout de 13 ans de service en tant qu'agent technique à la commune d'Hohrod, Denis Burger qui est arrivé le 10 janvier 2011, a terminé sa carrière professionnelle pour prendre sa retraite au 1^{er} janvier 2024.

Entouré par les élus qui l'ont côtoyé, dont 3 maires, 3 secrétaires et 3 collègues de travail, il a pu fêter son départ à la retraite. Comme le précise Matthieu Bonnet, Maire en fonction, il définit Denis Burger par 3 thèmes qui ont principalement animé ses missions : l'entretien et le fauchage, pour maintenir les rues et chemins de la commune d'Hohrod avec leur beauté, aussi bien pour les habitants que pour les touristes, et dont les remerciements lui ont toujours fait plaisir ; la neige, car toujours en alerte pour passer le chasse-neige, il prenait même les crampons en cas de verglas pour rejoindre l'atelier communal, et l'eau potable, richesse actuelle, il était soucieux de l'entretien du réseau et décelait les éventuelles surconsommations. Son professionnalisme, il l'a prouvé, et l'ensemble des personnes présentes lui souhaite une belle et heureuse retraite méritée.



3 secrétaires,
Sabine, Sophie et Hélène



3 maires,
Benoit, Bernard et Matthieu



3 Collègues de travail,
Daniel, Mireille et Frédéric